

BELLEZA DE ESCOGIDAS PERLAS



EL ZONO, DE LE FEVRE, es la ablucción dentífrica más higiénica y agradable que existe. Aprobada por la Universidad Dental de Pensilvania. Da la belleza de escogidas y blancas perlas a los dientes, les conserva el brillo de su esmalte y evita las caries; desinflama, endurece y sonrosa las encías, da fragancia y frescura al aliento. Una bonita botella con tornillo de metal, ptas. 2.

LA PASTA DENTÍFRICA, DE LE FEVRE, es pura, saludable y deliciosa como ninguna. Se prepara según la fórmula del Dr. White. Evita las caries, conserva el esmalte y da blancura de gardenia a la dentadura. Precio: ptas. 2.

Pídanse mi *Folleto Ilustrado* con instrucciones para quitar las Arrugas del Rostro, gratis a solicitud. Núm. 1.203, Chestnut, St., FILADELFIA.

Pa. E. U. de A. Depósitos: V. Ferrer y C.^{ta}, Perfumería Lafont, Barcelona. — Hijos de Carlos Ulzurru, Perfumería Inglesa, «El Ramillete Europeo», Martín y Durán, Madrid. — Alfredo Misa, Habana (Cuba).

GRAN TALLER DE JOYERIA Y PLATERIA DE JOSÉ VALL · CANUDA 19, 2º BARCELONA

Últimas novedades en JOYAS DE ARTE

Se construyen por encargo en todas formas y a gusto del comprador

Garantía absoluta en precio y calidad

Envíos a provincias y Américas

Se compra Oro, Plata y Pedrería fina

Recomendamos a nuestros lectores visiten los talleres de Joyería de don José Vall, en los cuales hallarán toda clase de joyas del más exquisito gusto a precios verdaderamente económicos.

MEDIANA de ARAGÓN

SALES NATURALES PURGANTES
MEDALLA de ORO · PARIS, 1900

No exigen régimen — No producen náuseas
De efectos seguros — No irritan jamás

Sin rival para las Dispepsias, Disenteria crónica, Congestiones del Cerebro, del Hígado, del Bazo y de los Riñones, etc.

Eficacísimas en el Reumatismo, Herpetismo, Escrofulismo, Eczema y demás enfermedades de la piel.

Fascos para uso interno. Botes para loción y baño.



HARINA LACTEADA

Alimento completo

NESTLE

para NIÑOS y ANCIANOS.

Contiene la Leche pura de Suiza.

LOS CÉLEBRES CALZADOS CORTÉS DE CIUDADELA ÚNICO DEPÓSITO

AL BUEN GUSTO

PLAZA REAL (Entrada Rámbra) BARCELONA

GLICEROFOSFATO DE CAL GRANVIAR MIRALES

MARCA DE GARANTÍA TÓNICO RECONSTITUYENTE ANTINEURASTÉNICO

Pídanse en todas las farmacias de España y América. — Por mayor, Dr. Andreu. — Barcelona.

Reconstituyente de primer orden.

Somatose

RECONSTITUYENTE sin olor y sin sabor en forma de polvo extraído de la carne

La SOMATOSE es una preparación albuminosa y contiene exclusivamente las sustancias nutritivas de la carne (albuminas y sales nutritivas).

Estimula en alto grado el apetito. De venta en las farmacias y droguerías. Exigir el embalaje original.

PAJARETE Orquídeo

Es el mejor tónico higiénico y debe tomarse a diario. Una copa después de las comidas facilita la digestión, alarga la vida y da fuerza y vigor al organismo. — Cura todas las enfermedades por defecto de nutrición y reintegra lo que se pierde por el natural desgaste, por la edad y por los excesos.

Pídanse en todas las Farmacias.

MAGNESIA DE BISHOP.

El citrato de Magnesia Bishop es una salida refrescante que puede tomarse con perfecta seguridad durante todo el año. Además de ser agradable como bebida matutina, obra con suavidad sobre el vientre y la piel. Se recomienda especialmente para personas delicadas y niños.

De venta: En todas las Farmacias y Droguerías

LICOR DEL POLO

Único dentífrico, con garantías, para la salud de la boca. Su historia brillantísima de 33 años constituye el hecho de sus grandes éxitos. No son estas afirmaciones del propio cosechero, ni afirmaciones de amigos agradecidos. Son la mejor sanción de: «Obras son amores!» Por sus eminentes cualidades, obtuvo primer premio en el IX Congreso de Higiene Internacional. Es el solo dentífrico que no tiene ácidos, los cuales, según la experiencia y la autoridad del eminente químico alemán, el sapientísimo Berzelius, destruyen, seguramente, el esmalte de la dentadura. Es el **Licor del Polo** un dentífrico justamente acreditado. No es una panacea curarlo todo. Se halla compuesto de los más eficaces antisépticos reconocidos en la ciencia, todos ellos de procedencia vegetal. No contiene Sacarina ni Salol, productos tóxicos, de aplicación peligrosa, que contienen varios mal titulados dentífricos. Es el **Licor del Polo** el solo que puede llamarse *Dentífrico verdad*, es el antiséptico que mejor combate y destruye las bacterias que acibillan las mucosas de la boca y producen la caries dentaria. El que conserva la dentadura limpia, sana, perfumada y fuerte hasta la edad más avanzada; hecho confirmado en 33 años de experiencia, que no pueden garantizar dentífricos que acaban de nacer. Cuantas más competencias se le suscitan, más aumenta sus ventas. El **Licor del Polo** se vende diez veces más en España que todos los dentífricos juntos. ¿Por qué preferencia tan marcada, historia tan brillante? Por ser el más económico, el más agradable y el de mayor eficacia, y por reunir la sanción de ser su autor un experto farmacéutico, y, como tal, único autorizado por la ley para fabricar productos que afectan a la salud. De venta farmacias y droguerías.



Nuevas máquinas tricotasas para medias, calcetines, y todos los artículos de punto sin costura, conocidos hasta el día. Especialidad para hacer el talón de las calcetas automáticamente, sin complicaciones y con una producción no aventajada por ningún otro sistema. Las mejores para familias, talleres, y fábricas. Se venden desde 800 ptas., con un libro especial para la enseñanza. Casa AGUSTÍ, fundada en 1888. — Bruch, 91, bajos, BARCELONA. — Agujas para máquinas de todos sistemas.



Cuadro de Tomás Muñoz Lucena.

EL PASADO FESTIVAL

INDEPENDIEMENTE del Concurso hipico y exposición equina que en esta época de cada año celebra el «Instituto Agrícola Catalán de San Isidro» y de que ya nos ocupamos en el número anterior, (publicando en éste las fotografías de algunos de los carruajes premiados, propiedad de don Francisco Casany), han tenido lugar en la última decena del pasado Junio, conforme estaba anunciado, los festejos extraordinarios organizados por el «Fomento Festival Barcelonés», con la idea siempre laudable de proporcionar diversiones al vecindario y atraer forasteros, en beneficio del comercio é industria barceloneses.

Por efecto, sin duda, de la precipitación, aunque también puede achacarse á que el pensamiento no halló el apoyo conveniente en las esferas oficiales, las tales fiestas no han correspondido, debemos confesarlo, á la importancia de la Ciudad Condal; si bien, consideradas como un ensayo, permiten concebir legítimas esperanzas para los años sucesivos, pues ni han faltado entusiastas que procuraran embellecerlas ni numeroso público que acudiera á presenciarlas.

En la batalla de flores figuraron paso de sesenta carruajes adornados y casi todos los de propiedad particular y de alquiler que existen en la localidad, ocupados por lo más selecto de nuestra aristocracia y por las familias más acomodadas de la clase media; de suerte que el Paseo de Gracia, en toda su extensión, presentaba un aspecto grandioso, fantástico, tan difícil de describir cuanto imposible de comprender sin haberlo visto. Y, no obstante, faltaba lo mejor, ya que escaseaban relativamente las flores y era punto menos que nula la batalla; deficiencia esta última que aquí resultará siempre, en razón á que las catalanas, sobradas si se quiere de materiales encantados, no tienen en semejantes ocasiones la sangre de las valencianas, la gracia de las andaluzas, la desenvoltura de las madrileñas ni el sans façon de las parisienas.

Nuestro gusto sería ofrecer á nuestros lectores las notas culminantes de ese hermoso espectáculo y de los demás que componían el programa de las fiestas, pero ya se harán cargo de que para ello no basta la voluntad; con ser innumerables los fotografías y aficionados que, luchando con improbables dificultades, pretendieron sacar instantáneas de ellas, sólo hemos podido conseguir, no sin trabajo, las que reproducimos en las páginas del presente número.

En él encontrarán un poquito de cada cosa: la preciosa Concha, á que en la referida batalla se otorgó el primer premio, presentada por doña Agustina Gerada y



CONCURSO HÍPICO — PRIMER PREMIO DE ENGANCHES Á TRONCO.



SEGUNDO PREMIO DE ENGANCHES Á TRONCO.



PRIMER PREMIO DE ENGANCHES Á CUATRO CABALLOS.

construída por el ebanista don J. Veguer, con la cooperación del floricultor don Juan Bassega; los carruajes del Fox Terrier y de don Carlos Barnes, (2.º y 4.º premio), adornados por don Ramón Oliva, hijo del director de los jardines municipales, y una bonita jaula, del señor Masriera, que también fué galardonada.

Del concurso de automóviles adornados que, en honor de la verdad, defraudó las ilusiones de los espectadores hasta dejarles en la duda de si se había verificado ó no, damos los dos que obtuvieron primer premio, propiedad respectivamente de don Antonio Miquel y don Joaquín Solá Masanas, lo propio que el de don José Comas Solá (el cual alcanzó un accésit en la batalla de flores) procedentes los tres, según se nos dijo, del «Autogarage Barcelonés» que don Francisco Truco tiene

establecido en la calle de Cortes. Prescindiendo de los festejos de menor cuantía, que por lo vulgares ó infantiles no merecen especial mención, cumplidos dejar sentado que, entre todos, lleváronse la palma los de los Mercados; pues si en éstos el decorado general producía muy buen efecto, fueron infinitos los puestos particulares engalanados, sino con un lujo impropio del lugar, con originalidad y excelente gusto, que valió á no pocos de ellos justa recompensa.

Constituído cada mercado en centro de popular regocijo, donde los vendedores y sus familias se divertieron en grande, contribuyó con su respectivo carromato al brillante resultado de la cabalgata final, único número digno en absoluto de aplauso. En este punto, nuestra información ha podido ser completa, pues publicamos, como es de ver, los carros, á cual más hermosos, de los mercados de la Boquería, Sans, San Antonio, la Concepción, la Libertad y la Revolución, lo propio que el del «Fomento del Festival», que cerraba la marcha, con expresión de los que obtuvieron premio.

La designación de la Reina de los Mercados, verificada en el gran baile dado en el «Frontón Condal» y tan extraordinariamente concurrido que hubo momentos en que temióse un verdadero conflicto, recayó en la bellísima joven Carmen Moragas y Obiols, quien, con los honores de ordenanza y la consiguiente emoción, pasó en un instante, desde

su modesta mesa de carne, en el de la Boquería, á ocupar el trono de la hermosura; gloria tan pasajera como codiciada, que sólo la naturaleza otorga por raro privilegio y sin distinción de clases.

En París, donde los estudiantes y la gente de los mercados constituyen los elementos principales de la Mi-careme, hijuela del Carnaval, la elección de Reina ha ocasionado más de una vez verdaderos alborotos, pues, ejecutándose por una serie de votaciones parciales, conducentes á otra final y definitiva, despierta extraordinario interés y da lugar á que las candidatas apelen á todos los recursos posibles para triunfar de sus rivales; registrándose casos en que tuvo que intervenir la policía para restablecer el orden.

Aquí, no se toman tan á pecho estas cosas; por más que muchas, en su fuero interno, se creyeran con derecho á ser elegidas, el cruel desengaño no molestó á ninguna de ellas ó al menos lo disimularon perfectamente, entregándose todas, á fuer de buenas catalanas, á los placeres del baile.

Cualquiera manifestación de la belleza entra de lleno en los dominios del ALBUM SALÓN; por esto pusimos formal empeño en que la improvisada Reina ocupara en sus páginas un lugar preferente, deseosos de que nuestros lectores pudieran aplaudir el fallo del Jurado, y aquí está, colmándonos de satisfacción el haberlo conseguido, gracias á la benevolencia de la encantadora joven y á los buenos oficios del amigo Napoleón, que nos ha dado en la ocasión presente otra prueba de su pericia y actividad.



LA REINA DE LOS MERCADOS.

Fot. de Napoleón.



CARRO DEL MERCADO DE LA BOQUERÍA. — PRIMER PREMIO.

No cerraremos esta reseña que, por las razones antedichas, resulta harto incompleta, sin tributar un aplauso á la Junta del «Fomento Festival Barcelonés». Si su iniciativa no ha obtenido el éxito que era de esperar, tampoco puede decirse que haya fracasado; el buen deseo que inspiró su pensamiento y el esfuerzo que desplegó en la realización del mismo, cuando ya no quedaba tiempo material para ello, no han dado fruto inmediato; pero lo diferido no es perdido. Sembrada la semilla, podrá recoger buena cosecha en el próximo año y en los sucesivos, si con la oportunidad precisa y mediante una organización que ahora ha brillado por su ausencia, la mencionada Junta pone verdadero empeño en que esas nuevas fiestas tengan la grandeza y esplendor de las tan renombradas de Sevilla y Valencia, capitales cuyos elementos no igualan con mucho á los de que dispone la populosa y rica Barcelona.

Hacemos extensivo nuestro aplauso á cuantas corporaciones y personalidades han contribuído con su inteligencia ó desinteresado trabajo, á que las verificadas en el pasado Junio hayan merecido siquiera, la calificación de regulares; y muy principalmente á nuestros conciudadanos de los mercados y plazas de abastos, laboriosos hijos del pueblo, que, por primera vez acaso, han tomado parte principal en públicos festejos, siendo innegablemente su más firme sostén y su nota más simpática y valiosa.
